

Gruma invertirá mil mdp en Puebla

La empresa de alimentos **Gruma** anunció una inversión por mil millones de pesos en la construcción de su tercera planta productora de tortillas y tostadas Mission en el país, ubicada en Huejotzingo, Puebla.

Ayer, **Juan González Moreno**, presidente y director general de **Gruma**, colocó la primera piedra del proyecto de la empresa mexicana, acompañado por Rafael Moreno Valle, gobernador de Puebla.

“Con esta nueva planta, que generará 890 empleos directos e indirectos, nuestra subsidiaria Mission-México se consolida como la

empresa líder a nivel nacional en la distribución de tortillas de maíz y tostadas en autoservicios”, aseveró **González Moreno**.

Esta nueva planta tendrá capacidad para producir 50 mil toneladas de tostadas horneadas, frituras, tortillas de maíz y trigo; se construirá con la finalidad de atender a sus consumidores de Puebla, la Ciudad de México, Veracruz y el sureste del país.

“El inicio de la construcción de esta nueva planta de Mission, nos compromete a mantenernos como los mejores en nuestro ramo y alcanzar los objetivos que nos hemos planteado ahora en Puebla”, puntualizó **González Moreno**.

Se prevé que la nueva planta de Mission-México comience a operar a finales del primer semestre del 2017.

En el tercer trimestre, las ventas netas de **Gruma** fueron de 17 mil 209 millones de pesos, un alza de 12 por ciento, respecto al mismo

periodo de un año anterior, debido primordialmente a la debilidad del peso frente al dólar. En contraste, su volumen de ventas subió 2 por ciento.

“En **Gruma**, a diario, se nos presentan nuevos retos, los que enfrentamos con profesionalismo, calidad y compromiso, para seguir siendo la empresa que ofrece a sus clientes alimentos de alta calidad.”

—Redacción

ALIMENTOS

Primera piedra

Gruma inició la construcción de su tercera planta de Mission en México.

| | |
|--------------------|--|
| Ubicación | Huejotzingo, Puebla |
| Inversión | Mil millones de dólares |
| Producción | Tortillas de maíz, tortillas de trigo, tostadas horneadas y frituras |
| Producción | 50 mil toneladas al año |
| Trabajos generados | 890 empleos directos e indirectos |
| Inicio operación | Finales del 1º semestre 2017 |

FUENTE: GRUMA

